
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 05.10.19

Gott will uns bewahren
von Br. Thomas Gebhardt

Philipper 2:15  
damit ihr unsträflich und lauter seid, untadelige Kinder Gottes inmitten eines verdrehten und verkehrten
Geschlechts, unter welchem ihr leuchtet als Lichter in der Welt

Ich möchte Ihnen zeigen, dass es wirklich gut ist, als Kind Gottes zu leben. Da zeigt uns die Bibel zum
Beispiel, dass wir unsträflich sein sollen. Gott möchte doch, dass es Ihnen gut geht, und es kann uns nicht
gut gehen, wenn uns immer die Angst im Nacken sitzt, irgendeine Strafe zu bekommen. Es ist doch viel
besser, wenn niemand an uns etwas findet, wofür er uns tadeln kann. Es lebt sich doch viel besser, wenn
man weiß, dass man nichts gemacht hat, was Tadel verdient. Die Bibel sagt das so: "...seid, untadelige
Kinder Gottes". Dies gilt auch für Sie! Auch Sie werden sich viel besser fühlen, wenn Sie nicht in der Angst
leben müssen, von allen möglichen Menschen getadelt zu werden. Aus diesem Grund möchte Gott, dass wir
untadelig sind. Die Frage stellt sich, aber wie kann ich es machen, dass ich keine Strafe zu befürchten
brauche. Die Antwort finden wir in einem Satz davor. Die Bibel sagt, beziehungsweise Gott gibt uns den Rat:
(Philipper 2:14) "Tut alles ohne Murren und Bedenken."

Der Grund vieler unserer Fehler ist, dass wir murren. Wir sind irgendwie unzufrieden und wir murren.
Manchmal haben wir auch Bedenken, ob dies oder jenes sinnvoll ist. So fragten die Nachfolger des Herrn
JESUS: "Müssen wir auch Steuern zahlen?" Nicht wahr, diese Frage stellen sich viele, und dann murren sie,
dass sie zu viel bezahlen müssen, und dann beschummeln sie den Staat und dann haben sie Angst, dass die
Steuerprüfung kommt und Sie eine Strafe bekommen.

Gott will uns bewahren vor all den Ängsten und deshalb sagt Gottes Wort: "Tut alles ohne Murren und
Bedenken, damit ihr unsträflich und lauter seid, untadelige Kinder Gottes inmitten eines verdrehten und
verkehrten Geschlechts, unter welchem ihr leuchtet als Lichter in der Welt." Wir wissen, dass wir in einer
vollkommen verdrehten und verkehrten Welt leben. Eine Welt, die von Ängsten gequält wird, dass all ihre
Fehler herauskommen. Das ist ihnen peinlich und obendrein haben sie Angst, bestraft zu werden. Deshalb
möchte Gott, dass wir, dass Sie aus dieser Masse heraustreten und wir uns nicht verstecken müssen wie all
die Ängstlichen, sondern wir können leuchten als Lichter in der Welt.

Deshalb seien Sie ein untadeliges Kind Gottes! Sie müssen nur heraustreten aus der Masse und nicht mehr
murren und irgendwie Bedenken haben, sondern alles tun ohne Murren. Sie werden sehen, wie schön dann
das Leben als untadeliges Kind Gottes ist. In dem allen haben Sie das Versprechen, dass die Gnade Gottes
groß genug ist, Ihnen zu helfen.

JESUS segne Sie heute und leuchten Sie in dieser dunklen Welt. Ihr Thomas Gebhardt

Seite 1/1Apostolische Pfingstgemeinde

http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/php2:15
http://www.bibel-aktuell.org/kapitel/php2:14
http://www.jesus-aktuell.org/wortzumtag/

